

2016年4月

「心齋橋さんぽ」 & 「心齋橋スイーツ」 2016年春版を発刊



心齋橋を訪れる高感度な女性をターゲットに、リージョナルマガジン「心齋橋さんぽ」 & 「心齋橋スイーツ」を発刊いたしました。今回は春のフルーツをたくさん使ったスイーツ類をクローズアップ。知っているショッピングや女子会などにいるいる使える、鮮度抜群の“おいしい”情報をたっぷりご紹介しました。

2016年4月22日→5月31日

第8回みんなdeミナミを実施



2016年4月から5月にかけて、大好評の大阪ミナミエリアの共同キャンペーン「みんなdeミナミ」の第7弾が開催されました。毎回人気の「プレミアム共通商品券」。心齋橋だけでなくミナミエリアが一体となって、お客様にお買物の楽しみをご提供しました。

2016年7月1日(金)

七夕イベントを開催



毎年恒例の七夕イベントが開催されました。商店街内に笹飾りがお目見えし、皆さんの願いごとを書いた短冊を飾りました。短冊は、後日御津八幡宮に奉納し、願いごとの成就をお祈りしました。

2016年7月1日(金)

「心齋橋さんぽ」 & 「心齋橋スイーツ」 2016年夏版を発刊



リージョナルマガジン「心齋橋さんぽ」 & 「心齋橋スイーツ」の2016年夏バージョンを発刊いたしました。2016年夏は「心齋橋で食べるフルーツかき氷」をコンセプトに2016年夏ブームの「フルーツ×かき氷」をクローズアップし、人気店のおすすめかき氷を多彩に取り上げました。

2016年10月5日(水)

心齋橋トップレディが決定



2016年9月に審査が行われ、心齋橋トップレディ3名が選出されました。新メンバーは、今井桃代さん、柏田佳奈さん、辰己由貴さん。“心齋橋の顔”として、心齋橋筋商店街振興組合のイベントや広報媒体、宝恵駕行列などで活躍しています。

2016年12月23日(金)・24日(土)

心齋橋エリアキャンペーン[心齋橋de大抽選会]



師走の心齋橋筋を賑わせる名物催し「心齋橋de大抽選会」が行われました。特賞として「ハワイ・ホノルル 6DA YSペアご招待」コースから、おしゃれ家電や家具などが当たるコースなどをご用意。本年度も、多くの方にお買物と抽選をお楽しみいただきました。

2016年12月26日(火)→

心齋橋 冬のSALE



心齋橋筋商店街のファッションブランドが一斉に冬のSALEを開催し、多くのお客様で賑わいました。

2017年1月11日(水)

心齋橋筋商店街新年互礼会



心齋橋筋商店街振興組合の恒例行事である「新年互礼会」をホテル日航大阪で開催いたしました。華やかに新年を寿ぎ、交流を深め合い、今後の発展を祈って盛況のうちに終会いたしました。

2017年1月10日（火）

大阪ミナミの新春恒例行事「宝恵駕行列」が行われました。



「宝恵駕籠行列」は200年以上の伝統を受け継ぐ伝統行事で、心齋橋筋から今宮戎神社までの道のりを、有名人や心齋橋トップレディをのせた宝恵駕籠が練り歩きます。今宮戎神社から戻ってきた宝恵駕は「福」がのっているとされ、心齋橋は「ホエカゴホエカゴ」の掛け声とともに心齋橋は晴れやかなムードに包まれました。